
LETTERA Dl INTENTI 

La mia candidatura a Consigliere Nazionale per il rinnovo del comitato 
esecutivo per gli anni 2020 7 2024 è mossa dalla volontà di voler continuare a 
contribuire allo sviluppo dell'associazione sia nel campo della didattica che nei 
rapporti fra la nostra associazione e le scuole professionali statali e parificate, 
far germogliare e crescere in modo sano e leale questa nuova associazione di 
Barmen che con tanto amore è stata fondata da un gruppo di validi 
professionisti e amici. 
Credo non sia necessario fare delle promesse, ma ciò che posso dire è che è 
mia intenzione collaborare in gruppo affinché si ottengano risultati finalizzati 
al miglioramento di una professione in forte espansione. Pertanto metterò a 
disposizione la mia esperienza e conoscenza affinché i più giovani vengano 
guidati in maniera corretta lungo un percorso professionale crescente 
all'interno di un associazione amicale. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


